

Freiwilliges Soziales Jahr wurde erfolgreich gestartet

Der offizielle Start des Freiwilligen Sozialen Jahres (FSJ) Liechtenstein 2024/25 am Mittwoch im Vadozner Huus markierte den Beginn eines spannenden Jahres für die Teilnehmenden.

Der Tag bot den Teilnehmenden die Gelegenheit, sich gegenseitig kennenzulernen und einen Ausblick auf das bevorstehende Jahr zu erhalten. Die Einführung umfasste detaillierte Informationen über die verschiedenen Einsatzstellen, die geplanten Bildungsmodulare sowie Übungen zu Teamarbeit, erfolgreicher Kommunikation sowie eigenen Stärken und Zielen.

Im Rahmen des FSJ erwarten die Freiwilligen ein abwechslungsreiches Jahr, in dem sie wertvolle Erfahrungen in sozialen Einrichtungen sammeln und eine Perspektive für ihre Zukunft entwickeln können. Die Koordinatorin Andrea Strobl-Elmer vom Aha - Tipps & Infos für junge Leute zeigte sich zufrieden mit dem gelungenen Auftakt und betonte die Bedeutung des Freiwilligen Sozialen Jahres für die persönliche und berufliche Entwicklung der jungen Teilnehmenden: «Das FSJ bietet nicht nur die Chance, wertvolle praktische Erfahrungen zu sammeln, sondern auch die Möglichkeit, etwas Sinnvolles zu tun. Es ist immer wieder eine grosse Freude, die jungen Menschen ein Stück auf ihrem Weg begleiten zu dürfen.» Mit viel Vorfreude blicken auch die Teilnehmenden



Die motivierten Teilnehmenden (vorne) beim Starttag, der von Sabrina Wachter und Andrea Strobl-Elmer (hinten) organisiert wurde.

Bild: eingesandt

den auf ein ereignisreiches Jahr, in dem sie neue Fähigkeiten er-

lernen und persönlich wachsen können. (ingesandt)

den auf ein ereignisreiches Jahr, in dem sie neue Fähigkeiten er-